



## Medienmitteilung

Datum: 18.03.2019 – Nr. 19

Sperrfrist:

---

### Neues Mitglied für die Anwaltskommission

**Der Regierungsrat hat MLaw Oliver Matti, Engelberg, für den Rest der Amtsdauer 2018 bis 2022 in die Anwaltskommission gewählt.**

Die Anwaltskommission nimmt verschiedene Funktionen im Zusammenhang mit der Ausübung des Anwaltsberufs im Kanton Obwalden wahr. So führt sie unter anderem das kantonale Anwaltsregister, ist zuständig für das Aufsichts- und Disziplinarwesen oder nimmt die Anwaltsprüfung ab und erteilt das Anwaltspatent.

Der Regierungsrat wählt die Mitglieder der Anwaltskommission jeweils auf die verfassungsmässige Amtsdauer von vier Jahren. Sie besteht aus fünf Mitgliedern sowie einer Aktuarin oder einem Aktuar. Infolge eines Todesfalls im vergangenen Jahr musste ein neues Mitglied für die Anwaltskommission gesucht werden.

Der Regierungsrat hat den Leiter des Grundbuchs Engelberg, MLaw Oliver Matti, 1982, Engelberg, per sofort für den Rest der Amtsdauer 2018 bis 2022 in die Anwaltskommission gewählt.